



Les 4D ont participé au concours la Flamme de...

publié le 11/04/2024

Les 4D ont participé au concours la Flamme de l'Egalité dont le thème était : « Résister à l'esclavage : survivre, s'opposer, se révolter » . Ils ont réalisé des panneaux à l'aide de photographies prises lors d'une sortie à Nantes sur les traces de

l'esclavage (château des ducs de Bretagne et Mémorial de l'abolition de l'esclavage). Les mots rappelant l'esclavage ont été ajoutés avec des matériaux rappelant la traite atlantique et le travail dans les plantations (coton, café ,bois, ...). La résistance des esclaves est rappelée au travers de gravures représentant des révoltés, du mot « marrons » (esclaves qui se sont échappés) et des chants de capoeira.

Pour accéder à leur travail, rendez-vous dans le couloir face au CDI ou en cliquant sur le lien ci-après :

<https://www.canva.com/design/DAGAuSsRyG0/M—n6FC00E0yLI5j9ETDA/watch?>

[utm_content=DAGAuSsRyG0&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=editor](https://www.canva.com/design/DAGAuSsRyG0/M—n6FC00E0yLI5j9ETDA/watch?utm_content=DAGAuSsRyG0&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=editor)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.